



SE VA DIRECTORA DEL INE POR FALSEAR DICHS DE AMLO P.5

Renuncia directora de INE por alterar frases de AMLO

CINTIA CAMPOS DEJÓ su puesto en medio de las acusaciones al presidente por su supuesta violencia de género

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Cintia Campos Garmendia, directora de Procedimientos Especiales Sancionados del Instituto Nacional Electoral (INE), renunció a su cargo luego de formar parte de la estructura de la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral instancia que cambió los dichos del presidente Andrés Manuel López Obrador y por los que fue sancionado por el propio órgano electoral por presunta violencia política de género en contra de Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata a la presidencia de la República de la oposición.

Campos Garmendia era una de las funcionarias que estaba siendo investigada por el Órgano Interno de Control (OIC) del INE, luego de publicar dos proyectos donde se acusaba al presidente López Obrador y que fueron avalados por la Comisión de Quejas y Denuncias, presidida por la consejera Claudia Zavala, cercana



El cese de su cargo fue confirmado por la consejera presidenta Guadalupe Taddei, quien dijo que la decisión fue personal y no se tenía presión alguna. **Especial**

a Lorenzo Córdova Vianello y Giro Murayama.

La renuncia de la directora de procedimientos fue confirmada por la consejera presidenta Guadalupe Taddei, quien se dijo sorprendida por la baja de la funcionaria pues explicó que no sabía de "ninguna presión que haya recibido, me parece un poco aventurado hablar de presiones, siempre las renunciaciones son de carácter individual y voluntarias cuando se presentan". Esto luego de que algunos medios afirmaron que empleados del INE aseguraban que su compañera había sido presionada

por el OIC para su salida.

Derivado de este caso de la alteración de las frases dichas por el presidente en sus conferencias de prensa del 10, 11 y 14 de julio pasado, también ya fue suspendido Manuel Alberto Cruz Martínez, director de la Unidad Técnica de lo Contencioso, el pasado 23 de octubre.

Sin embargo, ni el INE, ni la Comisión de Quejas y Denuncias, ni los funcionarios han ofrecido disculpas públicas al mandatario federal ni tampoco se ha revertido la acusación de violencia política de género en contra de la abanderada de la derecha. ●